

# RÜCKEN- MASSAGE NACH RUDOLF BREUSS

Der Schlüssel zur Lösungen der Probleme in der Wirbelsäule



Die Breuss-Massage ist eine sanfte, manuelle Rückenmassage, die seelische, energetische und körperliche Blockaden löst. Durch kontrolliertes Dehnen der Wirbelsäule werden die Zwischenwirbel gedehnt. Das Johanniskrautöl, mit dem der Klient eingerieben wird, kann jetzt einziehen, womit die Regeneration der unversorgten Bandscheiben eingeleitet wird. Ein wohltuendes Loslass-Gefühl wird ausgelöst.

Die Wirbelsäulenmassage nach Breuss ist besonders geeignet, um Verspannungen der Wirbelsäule und im Kreuzbeinbereich zu lösen. Die Breuss-Massage ist der Schlüssel zur Lösung vieler Probleme in der Wirbelsäule. Die Kursteilnehmenden können sich gegenseitig unter Anleitung behandeln. Ideal für Mütter, damit sie ihre Babys und Kinder massieren können.

## **Wer**

Emanuela Wyss-Berghella, Dorn-Breuss Wirbelsäulen- und Gelenktherapie, dipl. Dorn Therapeutin, Praxis Vita Sana, [www.praxis-vita-sana.ch](http://www.praxis-vita-sana.ch)

Zielpublikum: Alle Interessierten

## **Wann**

Freitag, 24. April 2026, 14 bis 17 Uhr

Anmeldung bis 14 Tage vor Kursbeginn bei Emanuela Wyss-Berghella

## **Wie viel**

Kurs CHF 119 (inkl. Kursunterlagen)

Mindestens 4 Teilnehmende

## **Weiteres**

Es sind keine Vorkenntnisse erforderlich. Mitbringen: zwei grosse Badetücher und ein Handtuch, eine Wolldecke, bequeme Kleidung und – wer hat – eine Massageliege.